

## PESTE A CAM-RANH

9-3-67 CM

Saigon, 8 mars (A.F.P.). — Le village de Cam-Ranh, situé près d'une des plus grosses bases américaines du Vietnam, à 300 kilomètres au nord-est de Saigon, est interdit aux troupes américaines depuis mardi, trente cas de peste ayant été décelés.

Parmi les personnes atteintes se trouve un Américain. On déclare de source américaine à Saigon qu'il n'y a pas lieu de s'inquiéter outre mesure et que les autorités contrôlent la situation. On sait que la peste existe depuis longtemps à l'état endémique dans plusieurs régions du Vietnam.

L'an dernier, un civil des services d'aide américaine avait été atteint à Da-Nang. On avait dénombré deux mille six cent quarante-neuf cas de peste bubonique et de peste pulmonaire en 1966. En 1965 quatre mille cinq cent trois cas avaient été dépistés. La majorité des personnes atteintes étaient des Vietnamiens civils ou militaires.

On note souvent des cas de peste dans la capitale, en particulier dans les quartiers populeux du port de Saigon et de la ville chinoise de Choien.

## PESTE AU VIETNAM

18-3-67 CM

Saigon, 17 mars (A.F.P.). — Cent treize cas de peste ont été décelés lors des dernières semaines dans trois villes côtières du Vietnam du Sud : Nhatrang et Cam-Ranh, à quelque 300 kilomètres au nord-est de Saigon, et Yung-Tau, à 60 kilomètres au sud-est de la capitale. Le village de Cam-Ranh, situé près de la grande base américaine du même nom, a été interdit à la troupe depuis qu'un cas mortel y a été constaté. Un second décès est intervenu récemment à Nhatrang.